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Признаться, приняв решение уча-
ствовать в конференции, мы не

могли избавиться от некой нотки
скепсиса: Крым, море, да и дегуста-
ция массандровских вин запланиро-
вана…С каким настроем приедут
люди? Может быть, (сразу вспоми-
нается СССР), просто передохнуть
от напряжённых будней?
Действительно – море было пре-
красно и очень жаль, что полюбо-
ваться им удавалось только изред-
ка и издали. Два с половиной дня,
которые участники провели в одном
из лучших курортных комплексов
Крыма, были тщательно и плотно
расписаны организаторами. 
Во время рабочих сессий делегаты
заслушали и обсудили  доклады, ох-
ватившие широкий спектр проблем

– от положения в отрасли и вопро-
сов модернизации производства до
анализа состояния, структурных из-
менений и прогнозов развития рын-
ков.  
Основным тенден-
циям и перспекти-
вам рынка полиме-
ров СНГ, оценке
влияния  введения
новых мощностей
на потребности вну-
треннего рынка
России был посвя-
щён  доклад руково-
дителя аналитиче-
ского отдела журна-
ла "Хим-Курьер" 
А. Н. Гайдука. О воз-
можности поставок

через электронный канал по конку-
рентной цене полиолефинов проин-
формировал директор по продажам
интернет-проекта "Alastian" компа-
нии "Basell" Рудигер Кляйн.
Значительная часть докладов со-
держала анализ положения и
взгляд на перспективы развития
рынков различных полимеров и из-
делий из них: инженерных термо-
пластов (и.о. начальника отдела
маркетинга ЗАО "Полипластик Тех-
нопол Объединенная Компания" И.
В. Кулаков ), полиолефинов (началь-
ник бюро отдела маркетинга ОАО
"Полимир" М.Ф. Фонин ), трубных
марок полиэтилена, полимерных
труб и фасонных изделий (началь-
ник управления маркетинга "Группы
компаний "Евротрубпласт" К. В.Тру-
сов, зам. директора "Украинской по-
лимерной группы" Р. Н. Шутак, ди-
ректор Торгового дома "Евротруб-
пласт" (Киев) И.А.Стрелец ), поли-
мерных плёнок, динамике их  им-
порта и экспорта, ценовой ситуации
(редактор службы мониторинга по-
требительских рынков "Хим-Курье-
ра" В. М.Чернова ). С проектом стро-
ительства установки суспензионно-
го поливинилхлорида познакомил
слушателей начальник управления
маркетинга и сбыта ООО "Карпат-
нефтехим" А. И. Белоус. В ряде  до-
кладов нашли отражение  актуаль-
ные проблемы производства и ра-
звития рынка упаковочных матери-
алов, в частности, мягкой тканой
упаковки (исполнительный дирек-
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У самого
синего моря
к итогам  4-ой конференции
«Рынок полимеров»

11-12 мая 2006 года журнал "Хим-Курьер" при поддержке компании 
"Бизнес-Форум" провел в Алуште четвертую ежегодную конференцию
"Рынок полимеров-2006". Во встрече, cтавшей уже традиционной, 
приняли участие более 150 делегатов, представлявших 112 компаний 
из России, Украины, Белоруссии, а также Германии , Бельгии и Венгрии.
Среди них - производители и поставщики базовых полимеров и добавок,
переработчики, СМИ.  
На форуме были представлены такие крупнейшие компании, как 
"Казаньоргсинтез", "Сибур Холдинг", "Концерн Стирол", "Каустик" 
(Стерлитамак), "Нижнекамскнефтехим", "Лукойл-Нефтехим", 
"Куйбышевазот", "Полимир", из зарубежных - "Basell" и "Solvay".
Информационными партнерами мероприятия выступили "Евразийский 
химический рынок", "World of Plastics – Russia", "Индустрия пластмасс",
"Market Report-CIS", "Пластикс" и "Polypipe".

В конференц-зале
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синего моря



тор "Ассоциации производителей
полипропиленовой упаковки" Д. В.
Картавых), многослойных материа-
лов (начальник отдела снабжения
"Дмитровского завода гибкой упа-
ковки" Н. И.Черняк и др.). Оценке
рынка ПВХ, ПС, полиолефинов, ин-
вестициям в переработку полиме-
ров, посвятил выступление дирек-
тор по маркетингу компании "Мар-
кет Репорт" Вячеслав Мицкевич. 
Естественно, что доклад, заявлен-
ный нашим журналом, соответство-
вал избранному изданием кредо –
предоставление актуальной инфор-
мации из первых рук о новейших
разработках ведущих западноевро-

пейских фирм в области технологий
и оборудования для переработки
полимеров. Нужно заметить, что та-
кой подход оправдал себя и на этот
раз. Об интересе, проявленном слу-
шателями к ряду конкретных разра-
боток, о которых сообщалось в до-
кладе (крупнейшая установка для
производства рукавных плёнок от
Reifenhauser,  модуль MDO KIRION
фирмы Kiefel Extrusion и др.), мы
проинформировали наших партнё-
ров. Не прошло и недели после за-
вершения конференции, как во вре-
мя Open House в компании Rei-
fenhauser, её владелец и директор
Ульрих Райфенхойзер в беседе с на-

ми выразил активную готовность к
сотрудничеству с заинтересовав-
шейся её продукцией российской
компанией и …буквально отобрал у
меня визитку её представителя –
одного из участников «Рынка поли-
меров»  из Нового Уренгоя. Послед-
нее окончательно убедило меня в
необоснованности первоначально-
го скепсиса.

Покидая гостеприимных хозяев, я
катил свой чемодан, сопровождае-
мый сочувственными взглядами но-
вых знакомых и партнёров: их в по-
следний вечер ждала ещё дегуста-
ция массандровских вин…

Ю.Кравец, 
редактор "World of Plastics – Russia"
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Дискуссия после
доклада. Слева
направо: директор
ООО «ВПМ» (г.Донецк)
А.Драбич, нач-к отдела
маркетинга ООО
«Новоуренгойский
газохимический комплекс»
В. Василенко и редактор
"World of Plastics – Russia"
Ю.Кравец.

Не менее (а может быть и более) важные
разговоры велись и после заседаний.
Да и страсти было где охладить...


